

Lavelanet. Le lycée Jacquard sur le podium d'un appel à projets régional



Les élèves Alassane, Cheikh, Inès, la professeure, Magaly Pecceu, le CPE, Othman El Yousfi, une équipe tournée vers l'environnement. Il manque sur la photo, Gidéon et Ben de TbacLog. DDM, Angel Cavicchiolo.

Publié le 16/01/2023

Le lycée polyvalent Jacquard, à Lavelanet, a fait du thème de l'environnement et du développement durable son cheval de bataille. Avec succès !

Des élèves du lycée polyvalent Jacquard ont à nouveau mis leur établissement dans la lumière. Ils ont récemment obtenu le troisième prix du concours d'appel à projets jeunes (APJ) lancé par la Mutualité sociale agricole (MSA). Un nouveau succès après avoir glané en octobre 2022 le premier prix du concours national. Après le 1er prix obtenu en octobre dans le cadre du concours national sur les addictions organisés par l'AFT. Cinq élèves volontaires de première et terminale, Inès, Cheikh, Alassane, Gidéon et Ben de TbacLog, ont récidivé en s'installant sur le podium régional.

"Avec son dispositif d'appel à projets, la MSA accompagne les élèves et les aide à mettre en place leurs propres actions, précise Magaly Pecceu, leur professeur et référente du développement durable au LP

Jacquard. La MSA favorise la prise de responsabilité des jeunes et leur participation à l'évolution des territoires ruraux".

Un fort soutien est venu également de Sandrine Morereau, assistante de service social, pôle développement social des territoires. Plusieurs thèmes étaient proposés sur la culture, la citoyenneté, la santé... Le choix des Lavelanétiens s'est porté sur l'environnement. Un thème devenu axe fort dans l'établissement.

Le projet se divise en deux parties et est mené par les cinq élèves. "La première partie vise à tendre vers un lycée zéro déchet où tout sera valorisé, recyclé, réutilisé", indique Magaly Pecceu. Par exemple, les canettes seront remises à une entreprise de Colomiers (Haute-Garonne) et l'argent collecté ira à une association, lui apportant ainsi une aide financière pour les enfants porteurs de handicap ou de maladie rare.

Le projet du lycée va concourir au niveau national

Autre exemple : les mégots. Ils peuvent être vidés de leurs toxines et valorisés dans le rembourrage pour doudounes ou dans les produits d'isolation de maison. En deuxième partie, il s'agira d'organiser une exposition itinérante afin d'informer les élèves de divers niveaux des nombreux objectifs du développement durable, principalement sous la forme de jeux éducatifs. Les élèves les ont créés depuis des années dans ce cadre-là.

À noter enfin que sur 12 projets présentés au niveau régional, le lycée polyvalent Jacquard a obtenu le troisième prix assorti d'une somme de 750 euros qui vont financer la réalisation du projet. Dernière bonne note, le projet du LP Jacquard a été retenu pour concourir aussi au niveau national, avec au bout, une bourse conséquente.

Correspondant